



Le 13 novembre 2010

Les Faucheurs Volontaires soutiennent les 6 militants du GANVA pour leur action sur un train de déchets nucléaires.

• Appel à soutien financier •

Les Faucheurs Volontaires tiennent à exprimer leur soutien moral aux 6 militants du GANVA (Groupe d'Action Non-Violente Anti-nucléaire) pour leur action de blocage non-violente d'un train de transport de déchets nucléaires, le 6 novembre 2010 à Caen.

3 des 6 militants ayant été blessés, parfois gravement par les forces « de l'ordre » (section de plusieurs ligaments d'une main, graves brûlures), les Faucheurs Volontaires dénoncent ces violences inadmissibles.

Que va-t-il rester à la société civile non-violente pour ce faire entendre si elle doit craindre de telles atteintes physiques ? La France et ses donneurs d'ordre peuvent-ils encore prétendre appartenir au « pays des droits de l'homme » après ces exactions policières ?

De nombreux Faucheurs Volontaires et comités de soutien ont déjà contribué à payer la caution de 16 500€ réclamée par la justice en attente du procès. Ils en appellent tous les citoyens à soutenir financièrement le GANVA (adresse ci-dessous) et/ou à soutenir ses militants non-violents lors de l'audience du 8 décembre 2010 à Caen (Midi devant le tribunal).

Le collectif des Faucheurs Volontaires

Pour l'envoi des contributions financières :

**Chèque à l'ordre de l'APSAJ
(Association Pour la Solidarité et l'Aide Juridique)**

**APSAJ
6, cours des alliés
35000 – Rennes**